

SUSCRIPCIONES
En Alicante, un mes 2' ptas.
Fuera, trimestre 7'50
25 ejemplares 1'75 ptas.
Franqueo concertado

EL CORREO

Toda la correspondencia debe dirigirse al Director
Redacción y Administración:
Marqués de Molins, núm. 32

Núm. suelto 10 Cts. Diario Constitucional y Parlamentario Teléfono núm. 118

Para EL CORREO

Panorama alicantino

El tren corria veloz hacia la costa alicantina despidiendo bocanadas de negro humo. Como en un cinematógrafo, nuevas y brillantes decoraciones sucedíanse unas a otras, con pasmosa rapidez.

A nuestra derecha, Caudete apareció bloqueado por vistoso ejército vegetal, donde habían sentado plaza, algarrobos egipcios, higueros arábigos, almendros asiáticos, granados africanos, vides fenicias, individuos arborescentes de distintos países. Verde pradera salpicada de casas de labor, con sus chimeneas humeantes, serviales de alfombra, y de fondo, haldas de montañas negras, griseas o zarcas.

Tras breve parada en este pueblecillo albaceteño, el tren siguió su interrumpida marcha, y Villena con su vetusto castillo, destacóse súbitamente en lontananza. Llegados a la bella ciudad, ufana de haber dado calor y vida en su seno al gran músico Chapí, apesar de lo apacible del tiempo, asistimos en espíritu a una audición de «La Tempestad», y admiramos y aplaudimos, como tantas otras veces, la inspiradísima obra que ha inmortalizado el nombre del artista alicantino.

Y retrotrayendo el pensamiento a épocas relativamente apartadas de nosotros y recordando que bajo el cielo villenense naciera otro hombre ilustre, el eminente orador parlamentario don Joaquín María López, a nuestros labios acudieron párrafos completos de aquel célebre discurso en el que, con elocuencia jamás superada, cantó las glorias del Ejército español y su heroísmo en el sitio de Bilbao, la trágica de Luchana.

Y corre que te corre, llegamos a Sax y vimos atónitos su albo caserío posado como una bandada de palomas, sobre calcaro peñasco semejante al cuerpo informe de un elefante.

Y como una exhalación, el moderno Seviatán que nos conducía, penetró en el túnel de Elda, antiquísima villa que evoca en la memoria la infancia del gran Castelar. Y transpusimos Monóvar, cuna entre otros personajes notables, de nuestro pequeño filósofo y eximio escritor

«Azorín»; y dejamos atrás Novelda, por cuyos alrededores se alza la fortaleza de la Magdalena, seguro y presidido un tiempo de don Alvaro de Luna; y arribamos a Monforte, patria nativa del célebre geógrafo y marino Jorge Juan.

Estábamos frente a uno de los valles más hermosos de la provincia alicantina. Sin hipérbole puede decirse, que en este rincón de tierra, ha echado Dios todas sus bendiciones. En las planicies castellanas, los pueblos distan unos de otros leguas y más leguas, aquí, en cambio, uno a otro se dan la mano. Esto muestra, más que ningún otro argumento, la feracidad de su suelo, la riqueza del país.

En un periquete llegamos a Monforte Gabarrera. La mañana era espléndida. Sobre la tierra nevada de rocío, cerníase la luz en forma de lluvia de oro. Exuberante de líneas y colores, el paisaje alicantino, deslumbrábanos con sus típicas bellezas.

Sierras de estructura caprichosa, festoneadas con sarmientos llenos de racimos; cuencas y vertientes pobladas de almendros, algarrobos e higueras, pasaban rápidos, como ejército que se batiera en retirada.

Pero lo que más cautivaba nuestra atención por su originalidad, eran las líneas borrosas de los torrentes, de las ramblas, de los caminos, que de trecho, sin ninguna simetría, cortaban el soberbio pavimento vegetal extendido por todo el valle; el seco y calcinado margen, sobre el cual clavaban sus hojas artísticas al viento, los africanos aloes; el barranco informe poblado de nopales; el húmedo suelo tapizado de musgo, por donde se alzaban airozas las cañas, los juncos, los mirtos y las adelfas; la senda tortuosa bordada de achicorias; la hondonada umbria matizada de granados; los puntos blancos que salpicaban este panorama, rompiendo su monotonía, correspondientes a otras tantas casas de labor, con sus emparrados a la puerta, sus albahacas y dondiegos hacinados en la pared, y por la era, removiendo el pajuz, las cluecas ufanas de llevar tras de sí, lucida y alegre banda de polluelos.

GINES ALBEROLA.

El empleo de carbón pulverizado en Alemania

Una importante empresa norteamericana ha señalado el hecho de que el número y consecuencia de los incendios y explosiones producidos no sean tan importantes en Alemania como en América. Alrededor de 200 instalaciones emplean en Alemania combustible pulverizado, en general lignito; también se emplea aquél en otros fines industriales. Las 28 Asociaciones alemanas de inspección de calderas han proporcionado todos los datos necesarios de sus sectores respectivos, y de ellos se deduce que se produjeron cinco casos de combustión espontánea, achacables principalmente a un almacenamiento demasiado prolongado. También se produjo en un vagón que se cargó con polvo muy caliente. Tres accidentes tuvieron por causa la ignición del combustible por llamas producidas en los ceniceros de las calderas. Una explosión se produjo al cambiar la combustión de petróleo por la de carbón pulverizado. Dos accidentes tuvieron por causa la ignición del polvo que salía por las juntas de un depósito.

Por lo que parece, en todos estos accidentes, excepto, quizá, en uno, el combustible era lignito. El polvo del carbón ordinario es mucho menos peligroso.

Para remediar la incultura en España

Próxima a hacerse la designación de los comandantes excedentes, que a tenor de lo dispuesto en real decreto de 14 de enero han de actuar como profesores de ciudadanía y preparación militar, antes de incorporarse a sus destinos se concentrarán en Toledo para asistir a un breve curso de conferencias y a otro de gimnasia, bajo la alta dirección del general Villalba Riquelme. Probablemente el jefe del Gobierno y los ministros de Gobernación y Ejército, visitarán algún día en la imperial ciudad a los jefes reunidos con este motivo.

La misión que se les confía es de la mayor importancia, y contribuirá a elevar notoriamente el grado de cultura popular si, como es de esperar, los jefes a quienes se encomienda desarrollan acertadamente las meditaciones normas establecidas para ello. Los temas o motivos de las lecciones, más que conferencias, son pocos y sencillos; pero suficientes para que todo ciudadano que las siga con atención adquiere idea de la organización del país y de la función conjugada de sus distintas actividades y organismos.

Por este procedimiento se remediará en parte la incultura de gran número de ciudadanos que jamás han recibido enseñanza y viven ayunos de lo que fué, es y aspira a ser España en el concierto mundial.

(De obligatoria publicación con arreglo al real decreto número 318, del 3 de febrero de 1929).

Construcción de un dirigible

En el Parque de aerostación de Guadalupe, ha sido construido un dirigible por el personal de aerostación militar, presidido por el comandante señor Maldonado.

La aeronave es idéntica a las que se construyen en Norteamérica. Llevará dos motores de 150 caballos cada uno.

Será destinada a la Escuela de pilotos.

Observaciones América y Europa

Como ahora están de moda los Estados Unidos, se explica perfectamente la resonancia europea que adquieren los acontecimientos americanos. En otras circunstancias, habría pasado inadvertido para nosotros el cumpleaños de Edison, no obstante ser éste uno de los inventores cuya fama, de repeticiones populares, se ha extendido más rápidamente hasta los confines del mundo. Pero ¿por qué los ochenta y dos años de Edison han conmovido a ambos continentes, mientras los ochenta y uno pasaron con una sencilla conmemoración familiar del aniversario, sin trascendencias transatlánticas? Cada día es más efectiva y poderosa la intervención de las agencias informativas norteamericanas en la Prensa de Europa. Ellas se encargan de dar a todos los movimientos del coloso de América una importancia que aquí se hace sentir por una pesadumbre insólita. Dentro de poco, ningún hecho tendrá extraordinario interés si no se produce en los Estados Unidos.

La Cámara de los Lores acuerda anular los matrimonios contraídos por menores de dieciséis años

Londres.—La Cámara de los Lores ha adoptado en segunda lectura el proyecto de ley relativo a la anulación del matrimonio entre personas menores de dieciséis años.

En el debate que procedió a la adopción del proyecto hizo de la palabra lord Buckmaster, el cual dijo que el matrimonio entre una joven de doce años y un muchacho de catorce es desde luego posible; pero constituye una afrenta al buen sentido. Agregó que la edad para casarse en Noruega, Suecia, Turquía y China es superior a la que se exige en Inglaterra.

Le contestó, en nombre del Gobierno, el marqués de Salisbury, el cual declaró que en el transcurso de los doce últimos años se habían celebrado en la Gran Bretaña 318 matrimonios entre contrayentes de 15 años de edad; 28 entre personas de catorce y tres en los que los novios tenían trece años.

El proyecto fué adoptado por la Cámara sin escrutinio.

Nuestros colaboradores

Los colaboradores de EL CORREO diario defensor del sistema constitucional y parlamentario, que honrarán estas columnas con sus luminosos escritos, son entre otros, los Excmos. Sres. don Miguel Villanueva Gómez, don José Sánchez Guerra, donde de Romanones, D. Niceto Alcalá Zamora, D. Mario Mendez Bejarano, D. Antonio Royo Villanova, don Fernando Gasset, D. Basilio Alvarez, don Julio Milego, don Juan Bautista Catalá Gavilá, D. José Boquera, don Miguel Cabanellas, Julio Sánchez Moreno, don José Mas, D. Vicente Marco Miranda, D. Julio Cruañes Soler, D. José Fernández Jimenez, D. Rafael Alvarez Sereix, don Gregorio Ridaura y Pascual.

A propósito de las botas

Desde hace algunos días están las calles de París frecuentadas por señoras que llevan botas a propósito para los deportes invernales. Gruesos calcetines de lana blanca o abigarrada envuelven sus pantorrillas, o mejor dicho, los finos tobillos, de los que surge la media de seda clara que moldea la pantorrilla atrevida y musculosa.

Porque las mujeres, por vez primera en su vida, se han apercebido de que corrian el riesgo de enfriarse si recorrian las calles con los pies tan desabrigoados. En efecto, desde hace varios años los zapatos modernos van sufriendo tantos recortados y eliminaciones, que parecen zócalos antiguos más bien que calzaños prácticos.

Por lo tanto los piececitos envueltos en finas mallas corren el peligro de mojarse en el agua de los charcos o ensuciarse con el barro de las calles.

Este invierno semejante temor es ilusorio, porque la moda dota a las mujeres de calcetines de lana.

Sin embargo, como la coquetería femenina no quiere perder sus derechos, esos nuevos calcetines desaparecen en los propios zapatos invernalmente descotados, y se llevan sobre las propias medias de impalpable finura. Si desempeñan el papel de adorno, también abrigan algo el pie. Pero desgraciadamente, como en todo lo de aquí, bajo la frivolidad inébrica, tiene su punto desagradable porque obliga a la elegante a comprar zapatos, o de lo contrario a sufrir que le estén los antiguos muy estrechos, con el aditamento del calcetín.

Colocar dobles medias o calcetines en los escarpines del charol, que antes ya ceñían bastantes el pie, resulta un problema de muy difícil solución.

A sí es que entiendo que los calcetines de 1929 no deben haber sido creados por un calcetero, sino por un zapatero, que tenía dificultad para colocar sus existencias.

Sea lo que fuere ese refinamiento de estilo moderno, es muy propio de nuestra época. ¿Acaso la mujer moderna no ha erigido la fantasía en religión suya, aunque fuese aquella desacertada?

MRS. BOSATRE.

El rey y el leñador

A Enrique IV, Rey de Francia, le gustaba mucho cazar. Un día en una cacería, habiéndose separado de sus compañeros, encontró al borde de un camino a un leñador que se hallaba sentado al pie de un árbol.

—¿Qué haces ahí?—preguntó el Soberano.

—Espero para ver pasar al Rey.

—Si quieres subir en andas te llevaré a un sitio donde podrás verlo con facilidad.

El leñador aceptó la proposición, y mientras caminaban preguntó cómo haría para reconocer al Rey.

—Te fijarás en cuál es el que no se quita el sombrero cuando los demás se descubren.

Enrique IV reunió al séquito de caza, y todos, al verle, le saludaron.

—¿Cuál es el Rey?—preguntó entonces el leñador.

—Pues...o sois vos o soy yo—respondió éste—porque somos los únicos que tenemos el sombrero puesto.

El timo del entierro

El diario «Daily Telegraph», recibido en Madrid, habla del timo del prisionero español o del entierro, diciendo que se están cometiendo numerosos timos en Inglaterra con gran éxito.

Las autoridades y la Policía han publicado avisos para los incautos.

Dicho periódico manifiesta que en España hay una sociedad de timadores que se dedican a engañar a las gentes.

Habla de la existencia de un complot carlista, en el que está complicado un coronel sentenciado a muerte.

Según esos timadores, el coronel tiene una hija que se encuentra en un convento.

También el supuesto coronel ha escondido un tesoro para evitar que se lo arrebaten, y sus amigos, (que son los timadores), solicitan una importante cantidad para entregarla a la hija del referido coronel, cantidad que será devuelta «con creces» cuando su padre recobre la libertad.

Como esto es difícil de averiguar por los incautos que se fían de tales promesas, son ya muchos los que han sido víctimas de tal engaño.

Advierte la Policía que cuando alguien reciba una carta interesándole una cantidad para la hija del «coronel», avise al puesto de Policía más próximo.

Letras de luto

Ayer se cumplió el segundo aniversario del fallecimiento de nuestro querido amigo y consecuente político demócrata, el ex gobernador civil de Palencia y Almería, don Ricardo Pérez Gironés, de grata recordación, por sus excelentes dotes personales, para cuantos se honraron con su amistad y trato.

Como político el señor Pérez Gironés militó en el partido que acudía a la insignie demócrata señor Canalejas, el cual lo estimaba en lo mucho que valía, y en esta excelentísima Diputación Provincial, donde representó muchas veces el distrito de Villajoyosa-Jijona, siendo vicepresidente de la Comisión Permanente, hizo una labor administrativa honrada y pulcra, que también puso de relieve, cuando fué nombrado gobernador civil de Almería, donde cortó de raíz los jergos que prohibe la ley, combatiendo también, otras plagas sociales.

Con motivo de la triste fecha del aniversario de su muerte, enviamos a la familia del finado, especialmente a su señor hijo, muy querido amigo nuestro, la expresión de nuestro sentimiento más sincero.

Lindbergh debe volver pronto

Después del aterrizaje forzoso del coronel Lindbergh en Cabo Hateras, se ha robustecido la opinión de que el famoso aviador debe permanecer más tiempo en tierra y no arriesgar tanto su vida volando. Este es el parecer también del presidente electo de los Estados Unidos, señor Hoover.

Se pedirá a la Compañía Panamericana Airways, a cuyo servicio está Lindbergh, que le dedique a dirigir desde tierra el desarrollo de la aviación, pues si no, tarde o temprano, podrá ocurrirle una desgracia.

Anúnciese en este Periódico

Se modifica el régimen de servicio, en el ramo de Correos

Publica la «Gaceta» un Real decreto disponiendo que a partir de primero de marzo queden derogadas las tarifas establecidas por Real decreto de 27 de junio de 1889 y por tanto modificado el artículo 270 del régimen de servicio del ramo de Correos, estableciéndose la siguiente tarifa.

Clase 1.ª, de 1 a 5 cartas, 86 pesetas.

Clase 2.ª, de 6 a 10 id., 72 id.

Clase 3.ª, de 11 a 20 id., 144 id.

Clase 4.ª, de 21 a 30 id., 270 id.

Clase 5.ª, de 31 a 40 id., 370 id.

Clase 6.ª, de 41 a 50 id., 540 id.

Clase 7.ª, de 51 a 60 id., 540 id.

Clase 8.ª, de 61 a 70 id., 882 id.

Clase 9.ª, de 71 a 80 id., 1.008 id.

Clase 10.ª, de 81 a 90 id., 1.134 id.

Clase 11.ª, de 91 a 100 id., 1.260 id.

Clase 12.ª, de 101 a 110 id., 1.386 id.

También queda modificado el artículo 568.

Un viaje aéreo que resulta algo caro

Nueva York.—Un millonario de Tejas, que posee grandes intereses petrolíferos en California, ha pagado recientemente el precio más alto registrado hasta ahora por un vuelo.

El millonario se encontraba en Los Angeles y tenía precisión de encontrarse en Nueva York en un día determinado. En el momento de emprender el viaje en tren surgieron unas complicaciones que le obligaron a demorar el momento de la partida.

Decidido a llegar a Nueva York en la fecha necesaria, fué a un aeródromo de Los Angeles y contrató, para realizar la travesía aérea hasta Nueva York, un monoplano Fokker de doce plazas y dos pilotos.

El precio estipulado por la travesía fué de 7.775 dólares.

Indudablemente, el millonario tenía la seguridad de desquitarse a su llegada a Nueva York.

NOTA DEL DIA

La Compañía de Aguas, provoca un conflicto a mi amigo Zancadilla

EL ALCALDE DEBE INTERVENIR

Unos golpes estrépitos en la puerta de mi vivienda, me despertaron sobresaltado.

—¿Quién es? ¿Qué pasa?—pregunto vociferando a mi ama de llaves que duerme a seis kilómetros de mi cuarto.

—¡Ahora verá! Espere que me vista!

—¿Es que si se entretiene nos echan la puerta abajo!

Renata, se arroja del lecho, se cubre con la bata, y abre. En la casa, y subsiguientemente, en mi habitación, irrumpe cual una tromba, mi amigo Celestino Zancadilla, iracundo, fiero, seguido de su esposa, de sus tres hijos y de sus cinco cuñadas.

—¿Qué os sucede?

—Imagínate: anoche, cenamos bacalao, anchoas y sardinillas. Nos hemos levantado a las nueve, sedientos, abrasados, y nos hemos encontrado con que no tenemos agua en la casa, ni para lavarnos la cara. La Compañía de Sax, ha cortado la conducción porque está reparando la tubería en la calle de Calderón. Son las diez; debía de estar en la oficina, hace media hora, y estoy fallando a mi obligación, exponiéndome a un nullazo, porque del grifo, no cae una gota. ¿Te explicas mi tragedia?

—Espantosa. Pero tiene remedio. Yo, escarmentado, por las desagradables sorpresas que en estos momentos complican tu vida y el sosiego de tu hogar, desisti de que me abasteciera tan omnipotente empresa, y todos los días, me traen una cuba, de Aguas de Busot. Podéis pasar al ambigü, saciad vuestra sed, y lavaros, hasta los pies. A ver, Renata: sirve a estos señores.

Empero, Zancadilla, algo más sereno, me ruega:

—Tú que eres periodista, haz el favor de ocuparte de este asunto, para que no se repitan semejantes abusos.

—Así lo haré: descuida.

Señor Alcalde: por vuestro Secretario, o por vuestros propios ojos, tendrá V. E. conocimiento de lo que transcribo. El conflicto en que sin sonar, se vio ayer envuelto, mi amigo, el probo funcionario y honorable ciudadano Celestino Zancadilla, es tremendo y justifica su indignación. No poder beber cuando tiene sed, o lavarse uno el rostro, cuando despierta, porque la compañía abastecedora, ha cortado la conducción del agua, es algo semejante, a ir a levantarse de la cama, y que nos hayan arrebatado los pantalones.

Esos arreglos, manipulaciones, o reparaciones, en la tubería, podrían verificarse, cuando la población duerme, y no necesita agua, o arisando al vecindario, no por medio de la Prensa, sino movilizándolo la Compañía su personal, y previniendo de casa en casa, a los abonados comprendidos en el sector, que ha de quedar sin tan necesario líquido.

Otra cosa, me parece una burla y un abuso. Y suponiendo que V. E. lo estimará así, me permito rogarle intervenga enérgico para evitar su repetición.

Le saluda respetuosamente

ANDRÉS LAZCANO ROVIRA

VIDA LOCAL

Nuestro querido amigo, don Manuel López Rodrigo, nos encarga transmitamos el testimonio de su gratitud, a cuantas personas, se interesan por el estado de salud de su hijo don Manuel López de Gomis, en la imposibilidad de hacerlo él personalmente.

Por fortuna, la salud del distinguido joven López de Gomis, va mejorando, y todo hace creer que pronto estará restablecido.

Vivamente lo deseamos.

—El ilustre escritor don Luis Bello, se encuentra entre nosotros, de paso para Busot, en donde permanecerá unos días.

—En la Corte, donde residía fallecido víctima de cruel enfermedad, la ilustrísima señora doña María de los Angeles Figueras y Bushell, vizcondesa viuda de Casa-Figueras.

Descanse en paz la finada y reciba su distinguida familia la expresión de nuestro sentido pésame.

—Se encuentra enfermo de algún cuidado, el niño Salvador Manero, hijo del abogado don Elier.

—Se halla completamente restablecido de su enfermedad, el comerciante de esta plaza don Francisco Fuster.

—Felizmente dió a luz una niña, la esposa de nuestro querido amigo, el facultativo don Eduardo Campos de España.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

—Salieron para Madrid, el ingeniero don José María Serra y el conde de Ricci, acompañado de su bella esposa.

—Dice el periódico «El Luchador», que el eminente doctor don Manuel G. Tapia, ha adquirido una importante extensión de terreno, para emplazar en la playa de San Juan un Sanatorio.

—Don José Sala Boix, de esta vecindad, ha solicitado trasladar un electromotor de dos caballos de fuerza, de la calle de Valencia, 11, prolongación, a la de Olózaga, casa letra CH piso bajo, para la industria de ebanistería.

—Don Manuel San Nicolás Ramón, de esta vecindad, ha solicitado instalar un electromotor de siete caballos de fuerza, en el solar de la calle del Poeta Campos Vasallo, ángulo a la plaza de Castellón, para la industria de asertería mecánica de maderas.

SENSIBLE DESGRACIA

Con dirección a Alicante, venía ayer tarde a las cinco, un automóvil que momentos antes había salido de San Juan conducido por el doctor en medicina don Rafael Rodríguez Buades a quien acompañaba su joven esposa, hija de nuestro querido amigo don José María Caturla.

Frente a la finca «Vista Alegre», cerca de Santa Faz y sin que hasta ahora haya podido explicarse como ocurrió, el automóvil chocó violentamente con un carro que iba en dirección contraria, ocupado por dos hombres.

El automóvil cayó sobre la cuneta quedando volado. Sus ocupantes quedaron heridos en el interior del vehículo.

Un auto-tanque de «Camps», conducido por Juan Poveda, pasó por el lugar del suceso momentos después, recogiendo al doctor Rodríguez Buades, cuyo estado era gravísimo. Tenía una herida enorme en el vientre, producida por la vara del carro y con toda rapidez fué trasladado a la Casa de Socorro en donde los doctores Pascual Devesa, auxiliados por el practicante señor Barló, aplicaron cuantos remedios tiene la ciencia para estos casos extremos.

Desgraciadamente, nada se consiguió. El doctor Rodríguez Buades falleció momentos después.

—La Comisión de Festejos del Orfeón Alicante, ha acordado la celebración de un baile extraordinario de sociedad, que se celebrará mañana domingo, día 24, a las diez de la noche.

Las señoritas que concurren a esta fiesta serán obsequiadas con tres preciosos regalos de uso femenino, regalos que concederá la Comisión, a su juicio, a tres de las concurrentes, o los sorteará entre todas, si así lo estimase.

Los mencionados objetos-regalos están expuestos en el escaparate de La Ciudad de Roma.

—Nuestro compañero, en la prensa local, el joven letrado don José Ferrandiz Pérez, dará una conferencia mañana domingo en el Reformatorio de Adultos, sobre el tema «Mirando al porvenir». Meditaciones sobre la voluntad.

—El coronel segundo jefe de Estado Mayor, don Luis Guzmán de Villorio, residente en Alicante, ha sido ascendido a general de brigada, habiendo sido nombrado jefe de E. M. de la cuarta región (Cataluña).

Falleció en esta capital, la señora doña Rosa Marcell.

Descance en paz la finada.

—En el Central Cinema, se estrenará hoy la interesante película «Cadenas de honor». Se exhibirá en el Ideal Cinema, la película dramática «Destierro». Hoy se pasará en el Monumental, la cinta «La dama de Oriente». En el Salón España, la película de costumbres americanas titulada «Prisionero del amor».

—Se reunieron en la Diputación Provincial y bajo la presidencia del señor Mas, los componentes del Comité Provincial de Turismo.

—Continúa guardando cama de mucho cuidado, la esposa de nuestro compañero de redacción don Manuel de Elizacin y Orts.

Hacemos votos por su restablecimiento.

—También guardan cama hace días, el hermano de nuestro director, General Elizacin y su distinguida esposa.

Por fortuna sus dolencias carecen de importancia.

Horario de trenes

LÍNEA DE LA MARINA

Saldrán tres trenes diariamente desde Alicante: a las 8:25, a las 10:30 y a las 16:50 para llegar a Denia a las 12:28, a las 14:31 y a las 20:11, respectivamente. El primero combinará en Denia con el del Norte que parte a las 13:36 para llegar a Valencia a las 17:27 y el que tiene su arribo a Denia a las 14:31 enlaza con el del Norte que sale a las 15 para llegar a las 19:24 a Valencia.

De Denia para Alicante salen otros tres trenes, a las 6, a las 13:10 y a las 18:25 que llegarán a su destino a las 9:20, a las 16:36 y a las 22:31.

El que sale a la una y diez de Denia puede recoger los viajeros que hayan llegado de Valencia en el tren de la una, que salió de esta ciudad a las 9:10.

El de las 18:25 recoge los viajeros que salieron de Valencia a las 14 y llegaron a Denia a las 18:5.

LÍNEA ANDALUCES

Tren correo, (diario), salida de Alicante a las 7:40, llegada a Murcia 10:15, y a Granada 13:50. Transbordando en Algeiras se llega a Cartagena a las 14:15.

LA COMPETIDORA

Taller de construcción y reparación de Cajas de caudales, Balanzas, Básculas, Romanas, Pesas y toda clase de aparatos para pesar y medir de

Raimundo Pérez

Construcción garantizada.—Especialidad en la reparación de Básculas, Toledo, y otros sistemas.—Se repara toda clase de maquinaria

Plaza de Hernán Cortés, 17 ALICANTE

Conferencia Telegráfica y Telefónica

Una tempestad de nieve causa la muerte a 12 personas en Norteamérica

Nueva York.—A consecuencia de la tempestad de nieve que descargó ayer, murieron doce personas, ignorándose la suerte que han podido correr muchos barcos.

Setemen terribles inundaciones durante el deshielo de los ríos

Hamburgo.—Se teme que se produzcan inundaciones catastróficas a causa de la actual situación de los ríos.

Numerosos ríos, entre ellos el Elba, continúan completamente helados, necesitando los diques inmediatas reparaciones a causa de la presión que tienen que soportar.

Se están empleando los explosivos para librar a los ríos del hielo con mayor rapidez.

Han muerto muchas personas a causa del frío y en las aldeas luchan con los lobos

Bucarest.—Las noticias que se reciben del interior del país hacen ascender horriblemente la cifra de las personas que han perecido a consecuencia del frío.

Los lobos, acosados por el hambre, han irrumpido en las llanuras, produciendo verdaderos extragos en el ganado y llegando en algunas localidades a atacar a las personas.

Se teme una era de hambre

Atenas.—En toda Grecia reina un frío intensísimo. Numerosas regiones se ven bloqueadas por la nieve, temiéndose que haga su aparición el hambre, pues a causa de las inundaciones en la Tracia y en Macedonia, se hace imposible el abastecimiento.

El frío de Europa proporciona trabajo a los mineros de carbón

Londres.—El frío ha sido bien acogido por los obreros sin trabajo de las minas inglesas, pues las numerosas demandas de carbón hechas por el extranjero aseguran el trabajo por varios meses.

En los distritos mineros se habla de la posible reapertura de los pozos que estaban cerrados desde hace muchísimo tiempo.

Dos volcanes en erupción.—El Santa María, cubre de cenizas toda la comarca

Guatemala.—El volcán Santa María, que parecía apagado desde 1902, ha entrado en erupción y arroja una enorme columna de cenizas que caen en un radio de ochenta kilómetros.

Honolulu.—(Islas Hawai). El volcán Hilanea se halla en plena actividad. De su cráter salen llamaradas de más de 30 pies de altura.

El torrente de lava amenaza destruir las aldeas.

El destierro de Trotski.—Este quiere residir en Francia

Berlin.—El canciller del Imperio ha recibido la visita del conde Westarp, quien en nombre de su grupo le pidió que no se concediera autorización a Trotski para fijar su residencia en Alemania, por considerar que su presencia significaría una amenaza para el orden público.

Constantinopla.—En el Consulado

de Alemania han dicho que no tienen noticia alguna de que el señor Trotski haya gestionado la concesión del visado de dicho centro para poder trasladarse a Alemania.

Los periódicos turcos dicen que si se niega Alemania a conceder el visado al señor Trotski éste tendrá que trasladarse a Angora, pues no le será posible seguir en esta capital por ser «indeseable» su estancia en la misma.

Berlin.—Telegrafían de Constantinopla que el ex comisario del Pueblo ruso Trotski ha pedido a Boris Suvarinas que interponga su influencia para que se le autorice a marchar a Francia.

Delegación Local del Consejo de Trabajo de Alicante

En virtud de R. O. núm. 263 del ministerio de Trabajo y Previsión del 20 de los corrientes, publicada en la «Gaceta» del 21 del mismo, las elecciones de los Comités paritarios del ramo de transportes convocadas para el próximo domingo 24 se celebrarán el día 7 del mismo mes a las diez y ocho horas, en las Consistoriales de esta ciudad, en forma prevenida en la R. O. núm. 236 de 25 de enero último convocando dichas elecciones.

Alicante, a 22 de febrero de 1922.—El secretario, José Papi.

'PLUS-ULTRA'

Compañía Anónima de Seguros Generales (antes Centro Catalán de Seguros)

FUNDADO EN 1887

Vida, Accidente, Incendio, Marítimo, Robo

Agencia general:

Luis Martínez Sánchez

CALLE BAILEN 16, BAJO, ALICANTE



CASA FUNDADA EN 1890

José Salinas Miralles

Cañamos Rastrillados y en Red

CALLOSA DE SEGURA

(Alicante)

EL CORREO se vende diariamente en el quiosco de

Irles Negro, Avenida de

Alfonso el Sabio, chaflán

del Salón España, en la sucursal del referido quiosco,

calle del Triunfo y en el del señor Lledó, plaza

de la Constitución, frente

al Banco de España.

Una gran corrida hispano-americana

La Asociación de la Prensa de San Sebastián ha organizado para la última decena del mes de Julio la corrida de Toros que anualmente celebra a su beneficio. El acierto ha acompañado indudablemente a los compañeros donostiarros pues ha sabido reunir un aliciente insuperable como es el de presentar por primera vez en España toreros mejicanos. Han comprado a tal efecto unos magníficos ejemplares de la famosa ganadería de Piedras Negras que serán lidiados en competencia con toros españoles.

La corrida tendrá un carácter hispanoamericano, y merced a las gestiones de los periodistas de San Sebastián algunos barcos en los que vienen a España turistas americanos se detendrán en la capital donostiarra para asistir a esa corrida cuya dirección artística estará a cargo de los mismos elementos que dirigidos por el insigne Zuloaga organizaron la parte artística de la corrida Goyesca del año anterior.

La corrida hispano-americana tendrá otros muchos alicientes de los cuales daremos cuenta oportuna a nuestros lectores.

LA UNION VALENCIANA

Sociedad Cooperativa de Crédito. Grandes facilidades en préstamos. Descuento de efectos mercantiles, créditos

Delegación:

JORGE JUAN, 14, 3.º

ALICANTE

Hace 25 años

En los círculos militares de San Petersburgo asegurase que Alemania y Francia se unirán con Rusia para abatir a Inglaterra.

—Asegúrase que el Japón tiene un tratado secreto con China para favorecer las operaciones militares.

—El señor Maura ha celebrado numerosas conferencias con los conspicuos del partido conservador.

En los pasillos del Congreso apostaban los políticos con los ministros, a que la crisis se planteará antes de la décima sesión de las Cámaras legislativas.

FARMACIA

DE

José A. Bonmati Sánchez

Específicos nacionales y extranjeros. Productos de las mejores marcas. Gran surtido en ortopedia.

Aguas minerales, productos Merck y Poulenc, Calieida Bonmati Sellos ProVoc Anti-blemorrágicos, Litrotonas para preparar la mejor agua mineral de mesas.

Segarra, 11 (Plaza de Verdura)

Alicante